

MENSCHEN

LENZKIRCH

Gemeinderat: Hohlfeld hat sich verpflichtet

Harry Hohlfeld (SPD) wurde in der öffentlichen Gemeinderatssitzung am Donnerstagabend als neuer Gemeinderat verpflichtet. Er rückt für Dietmar Spier nach, der aus dem Gremium ausscheidet, weil er zum 1. Oktober eine Stelle im Rathaus angetreten hat (die BZ berichtete). Hohlfeld nimmt auch die Verpflichtungen in den Ausschüssen wahr, die Spier bisher übernommen hatte. So ist er im Technischen Ausschuss Stellvertreter von Robert Stoll, Mitglied im Ausschuss für die Bürgerstiftung und im Planungsverband Windenergie Hochschwarzwald Stellvertreter für Peter Sigwarth. **ls**



Harry Hohlfeld (links) wird von Bürgermeister Andreas Graf als Gemeinderat verpflichtet.

SCHLUCHSEE

Dank an Mehrfach-Blutspender

„Schenke Leben, schenke Blut“: Um die Wichtigkeit der Blutspende zu unterstreichen, wurden treue Blutspender in der öffentlichen Gemeinderatssitzung geehrt. Fritz Booz als Vorsitzender des Ortsvereins des Roten Kreuzes und Bürgermeister Jürgen Kaiser zeichneten Harald Fromm für zehn Blutspenden mit der Ehrennadel in Gold aus. Kaiser sagte, Blutspender seien besondere Menschen, sie übernehmen Verantwortung und schenken Leben. Er sagte: Vergelt's Gott und dankte den DRK-Helfern für das Ausrichten des Blutspendens. Nachgereicht werden Ehrungen an Benjamin Kraut (25 Blutspenden), Sven Schlegel und Sina Sigwart (je zehn). Fritz Booz zeigte auf, wie wichtig Blutspenden ist. Die nächste Blutspendeaktion: 26. Oktober. **akh**